

Danke aus tiefstem Herzen

allen Freunden und Freundinnen, Verwandten, Nachbarn und Bekannten für die grosse Anteilnahme in Form von Beileidskarten, Blumen und Blumenspenden, Anrufen, Umarmungen, einfach nur Dasein und Begleiten vor und nach dem Tod unserer lieben Mutter

Rosemarie Meyer-Fischbach

11. März 1940 bis 17. August 2024

Ein grosses Danke geht an Frau Dr. Lena Züllig, die sie während den letzten zwei Jahren mit sehr persönlichem Engagement betreut hat. Herzlichen Dank an Pfarrer Jörg Wanzek und seine Organistin für die schöne Abschiedsfeier in der Kirche Oberwinterthur.

Dieser traurige Tag wird mit all den lieben Menschen, die Rosemarie die letzte Ehre erwiesen haben, zu einer guten und schönen Erinnerung. Ganz lieben Dank auch an Karin Salm für die wunderbaren Gitarrenklänge zwischen den Erinnerungen an unsere Mutter.

Die Trauerfamilie